

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Tujuan dari penelitian adalah untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh dari perencanaan pajak, profitabilitas dan likuiditas terhadap nilai perusahaan dengan transparansi perusahaan sebagai variabel moderasi. Populasi yang digunakan sebanyak 53 perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2016-2020. Dengan teknik purposive sampling menghasilkan sampel sebanyak 21 perusahaan. Berdasarkan hasil analisis yang dilakukan maka ada beberapa kesimpulan yang dapat diambil pada penelitian ini, antara lain sebagai berikut:

1. Hasil pengujian dari variabel perencanaan pajak yang diukur dengan *Effective Tax Rate* (ETR) menyatakan bahwa hipotesis penelitian ditolak dan dinyatakan hasil pengujian menunjukkan perencanaan pajak berpengaruh negatif signifikan terhadap nilai perusahaan, hal ini berarti jika tingkat perencanaan pajak suatu perusahaan meningkat maka nilai perusahaan akan menurun.
2. Hasil pengujian dari variabel profitabilitas yang diukur dengan *Return on Assets* (ROA) menyatakan bahwa hipotesis penelitian diterima dan dinyatakan hasil pengujian menunjukkan profitabilitas berpengaruh positif signifikan terhadap nilai perusahaan, hal ini berarti jika tingkat profitabilitas suatu perusahaan meningkat maka nilai perusahaan juga akan meningkat.
3. Hasil pengujian dari variabel likuiditas yang diukur dengan *Current Ratio* (CR) menyatakan bahwa hipotesis penelitian ditolak dan dinyatakan hasil pengujian menunjukkan likuiditas tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan, hal ini berarti besar atau kecilnya likuiditas suatu perusahaan maka nilai perusahaan tidak akan meningkat atau menurun.
4. Hasil pengujian dari variabel moderasi transparansi perusahaan menyatakan bahwa hipotesis penelitian diterima dan dinyatakan hasil pengujian menunjukkan transparansi perusahaan dapat memoderasi pengaruh

perencanaan pajak terhadap nilai perusahaan, hal ini berarti jika tingkat transparansi suatu perusahaan meningkat maka akan memperkuat pengaruh perencanaan pajak terhadap nilai perusahaan.

5. Hasil pengujian dari variabel moderasi transparansi perusahaan menyatakan bahwa hipotesis penelitian diterima dan dinyatakan hasil pengujian menunjukkan transparansi perusahaan dapat memoderasi pengaruh profitabilitas terhadap nilai perusahaan, hal ini berarti jika tingkat transparansi suatu perusahaan meningkat maka akan memperkuat pengaruh profitabilitas terhadap nilai perusahaan.
6. Hasil pengujian dari variabel moderasi transparansi perusahaan menyatakan bahwa hipotesis penelitian ditolak dan dinyatakan hasil pengujian menunjukkan transparansi perusahaan tidak dapat memoderasi pengaruh likuiditas terhadap nilai perusahaan, hal ini berarti besar atau kecilnya transparansi suatu perusahaan maka tidak akan memperkuat atau memperlemah pengaruh likuiditas terhadap nilai perusahaan.

## **B. Saran**

Berdasarkan penelitian ini, terdapat rekomendasi yang dapat dijadikan bahan pertimbangan bagi pihak-pihak yang berkepentingan, diantaranya:

### **1. Bagi Perusahaan**

Untuk perusahaan, diharapkan dapat mempertahankan dan meningkatkan profitabilitasnya yang merupakan sebuah sinyal positif untuk calon investor. Memperbaiki kinerja yang belum baik, dengan begitu calon investor dapat menilai apakah perusahaan tersebut layak atau tidak untuk ditanamkan modal investasi.

### **2. Bagi Investor**

Untuk para investor yang ingin menginvestasikan dananya di perusahaan pertambangan sebaiknya melihat kinerja perusahaan lebih dulu. Dari laporan keuangan, informasi dapat diperoleh mengenai kinerja suatu perusahaan, apakah perusahaan tersebut dalam kondisi yang menguntungkan atau tidak.

### 3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Untuk peneliti selanjutnya diharapkan menambahkan sampel perusahaan dan variabel lain, serta menambahkan rentang waktu tahun yang diobservasi sehingga diharapkan akan mendapatkan hasil penelitian yang lebih akurat dan tepat.

